

羽根井だより



R7.7.15

No.5

豊橋市立羽根井小学校

もうすぐ1学期も終わり、子どもたちが楽しみにしている夏休みとなります。1学期は、さまざまな学校の教育活動にご理解・ご協力、そしてご参加いただき、まことにありがとうございました。まもなく迎える夏休みが子どもたちにとって、楽しく思い出の残るものとなるよう教職員一同、願っています。

暑くなってきました

梅雨も終わり、本格的な夏を迎えてます。暑さ対策として、教室とオープンスペースの仕切りを閉め、エアコンの効いた涼しい環境で子どもたちは学習をしています。

ただ、このところの猛暑で熱中症指数が「危険」の数値を示すことが多く、運動場での体育や長放課の外遊びができないことがほとんどです。9月に入ってからも、この暑さはしばらく続きそうです。



職員室の隣のグリーンスペースにヒマワリがたくさん咲いています。



暑くて外で遊べないことが多いです。みんな教室やオープンスペースで遊んでいます。

さまざまな活動にご協力いただき、ありがとうございます



今年度から始まった授業支援ボランティアですが、1学期は3回実施することができました。2学期以降もご協力よろしくお願ひします。

写真は5年生家庭科ボランティアの様子です。



運動会前日、そして当日、地域の多くの皆様のご協力で子どもたちのためにテントを建てていただきました。地域の皆さまの「子どもたちのために」という思いが私たち教職員にも強く伝わりました。本当にありがとうございました。

羽根井小学校のさまざまな教育活動



「算数少人数指導」

4年から6年では、算数の少人数指導をしています。学年・クラスによってやり方に多少の違いがありますが、担任の先生と学習する子たち、少人数の山田先生と学習する子たちのどちらも、ふだんより少ない人数で授業を受けることができます。この日は4年2組の子たちが小数の筆算に取り組んでいました。「人数が少ないので、算数の友でわからないところがすぐ教えてもらえるよ」「山田先生はわかりやすく教えてくれるよ」など、子どもたちは少人数のよさを実感しているようでした。



「羽田中へ授業参観」

4月から羽田中校区で小中一貫教育がスタートしました。羽田中学校、花田小学校、羽根井小学校の3校の教職員で、学習や特別活動、健康・安全などで目ざす子どもの姿や方策を共有して、日々の指導にあたっています。小学生と中学生の学び方や活動を相互に見合い、今後に生かそうというねらいで、授業参観を行いました。「学年が上がるにしたがって、生徒の真剣さも増していたのが印象的だった」「小学校でも少しづつ自学自習を経験させたいと思った」などの感想がありました。実際に見て、感じたことを生かして、よりよい教育活動を行っていきます。

